

## **Das Projekt proBrass-Blech&Sax stellt sich vor**

Auf den ersten Blick klingt der Name unserer neuen Musikgruppe etwas lang. Doch er soll das gemeinsame Musizieren und so die Kooperation zweier von Grund verschiedenartiger Bläsergruppen in einem Projekt ausdrücken: Posaunenchor und Bläserkreis - Blech- und Holzbläser/innen bei vielfältiger Ausrichtung der Musikstile aus beiden Herkunftsgruppen.

Ob Evergreens, Märsche, moderne oder traditionelle kirchliche Chormusik: wir spielen gemeinsam mit unseren Posaunenchorfreunden unterschiedlichste Stücke. Eine besondere Herausforderung stellt dabei die Kombination aus der Posaunenchor- und Orchesterschreibweise dar, welche wir erfolgreich in traditioneller und in moderner Musik zusammenzuführen versuchen. Dazu dienen zweimalige gemeinsame Proben im Monat.

"proBrass - Blech&Sax" hat bereits in vielen erfolgreichen Auftritten seit Beginn dieses Projektes vor 4 Jahren seine Leistungsfähigkeit unter Beweis stellen dürfen.